



WER BIN ICH HEUTE?



THEATERPROJEKT DER BEZIRKSSCHULE
AARAU 2015

WER BIN ICH HEUTE?

Theaterprojekt der Bezirksschule Aarau 2015

Nach einer Romanidee von David Levithan

Der nur als A beschriebene jugendliche Protagonist hat mit einem schweren Schicksal zu kämpfen: Jeden Morgen wacht er in einem anderen Körper auf. Doch mit der Zeit hat er sich daran gewöhnt, nie zu wissen, wohin ihn der nächste Tag bringen wird. Um sein Leben zu bestreiten, hat er Regeln aufgestellt: Lass dich niemals zu sehr auf etwas ein, falle nicht und hinterlasse keine Spuren. Das gelingt ihm mal besser, mal schlechter. Bei Hannah zum Beispiel fällt es ihm schwer.

Wie wäre das wohl, nur man selbst zu sein, ohne einem bestimmten Geschlecht oder einer bestimmten Familie anzugehören, ohne sich an irgendetwas orientieren zu können?

Eine phantastische Geschichte, wie sie realistischer nicht sein könnte.

Leitung: Eva Welter

SpielerInnen: Jovin, Jara, Sebastian, Lilly, Chiara M., Jana, Angelina, Eline, Lara, Tatjana, Anna, Anastasia, Chiara L., Serge, Melanie, Supinya, Elena, Sarah L., Michelle, Tsetseg, Chiara K., Jasmin, Timea, Katharina, Sara M., Melina, Lejla, Sean, Ivana, Leonie, Noemi, Oskar, Jackie, Samuel, Aron (Stimme)

Gaby Claassen, Hans-Jörg Gygli, Beat Huber

Technik und Flyer: Claude Stark

Musik (live): Victoria Dvorak

Premiere: Mittwoch, 6. Mai um 19.30 Uhr
2. Aufführung: Freitag, 8. Mai um 19.30 Uhr
3. Aufführung: Dienstag, 12. Mai um 19.30 Uhr

Im Theaterraum der Bezirksschule

Der Eintritt ist kostenlos (Kollekte).
Reservierungen bitte an theaterbez@bluewin.ch